



## **Änderungsantrag**

der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Bernhard Pohl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER),**

**Thomas Kreuzer, Alexander König, Prof. Dr. Winfried Bausback, Josef Zellmeier, Thomas Huber, Steffen Vogel, Dr. Gerhard Hopp, Martin Bachhuber, Matthias Enghuber, Alexander Flierl, Hans Herold, Johannes Hintersberger, Michael Hofmann, Petra Högl, Andreas Jäckel, Jochen Kohler, Harald Kühn, Dr. Petra Loibl, Benjamin Miskowitsch, Martin Mittag, Dr. Stephan Oetzinger, Helmut Radlmeier, Andreas Schalk, Tanja Schorer-Dremel, Sylvia Stierstorfer, Ernst Weidenbusch, Georg Winter CSU**

**Nachtragshaushaltsplan 2019/2020;  
hier: Zukunftsstiftung Ehrenamt Bayern  
(Kap. 10 07 Tit. 698 85)**

Der Landtag wolle beschließen:

Im Entwurf für den Nachtragshaushaltsplan 2019/2020 wird folgende Änderung vorgenommen:

In Kap. 10 07 Tit. 698 85 wird der Ansatz für das Jahr 2020 um 200,0 Tsd. Euro von 0,0 Tsd. Euro auf 200,0 Tsd. Euro erhöht.

Die Deckung erfolgt aus Kap. 13 03 Tit. 893 06.

### **Begründung:**

Mit einer derartigen Verstärkung können die Tätigkeit der Zukunftsstiftung im Sinne des Stiftungszwecks im Jahr 2020 unterstützt und insbesondere weitere zukunftsweisende Projekte und Ideen im Bereich des Ehrenamts gefördert werden. Projekte werden mit einer Fördersumme ab 1.000 Euro bis maximal 5.000 Euro gefördert. Mitmachen können alle, die ein Projekt oder eine Idee planen und mit ehrenamtlichem Einsatz auf gesellschaftliche Herausforderungen reagieren. Im Jahr 2019 konnten mit der Gesamtfördersumme von rund 100,0 Tsd. Euro insgesamt 20 Projekte gefördert werden. Rund 180 Projektträger haben einen Antrag auf Förderung bei der Stiftung eingereicht. Diese neuartigen Ideen und Anreize braucht das Ehrenamt, denn durch ehrenamtliches Engagement profitiert der gesamte Freistaat.